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СЕРТИФИКАТ НА ЛЕКАРСТВА
СТАЛ ФИЛЬКИНОЙ ГРАМОТОЙ,
КОТОРАЯ НИКОГО 
НЕ ЗАЩИЩАЕТ ОТ ПОДДЕЛОК

Будем здоровы!

МОСКОВСКАЯ СРЕДА № 14 (120), 20 - 26 апреля 2005

КАК ВЕРНУТЬ ЗДОРОВЬЕ СУСТАВАМ
         "Долгое время страдала от болей в суставах и позвоночнике. Препарат "Остео Эс" купила по 
совету подруги. Честно говоря, ни на что особо не рассчитывала. Но уже через месяц боли исчезли 
совсем, вернулась подвижность в суставах. Теперь я могу сама о себе позаботиться! Хочется сказать 
большое человеческое спасибо создателям "Остео Эс". ЛЕБЕДЕВА А.П., 65 лет
       "Постоянно ощущал ломоту в коленях и спине при перемене погоды. Коллеги по работе 
посоветовали проверенное средство - препарат "Остео Эс". Пройдя курс, полностью избавился от этих 
недугов”. СМИРНОВ А.В., 47 лет

Ре
г. 

Уд
. №

 0
05

24
3.

 И
. 8

40
. 1

2.
 2

00
2 

г.

ПЯТЬ      ЛЕТ      УСПЕШНОЙ      ПРАКТИКИ

 АРТРИТАРТРИТ         АРТРОЗАРТРОЗ      ОСТЕОПОРОЗОСТЕОПОРОЗ
 ОСТЕООСТЕОХОНДРОЗОНДРОЗ               ПЕРЕЛОМЫПЕРЕЛОМЫ

Натуральный препарат “Остео Эс” - единственная альтернатива 
традиционной медицине и хирургическому вмешательству.

“Остео Эс” - уникальная программа, специально разработанная для лечения заболеваний 
опорно-двигательного аппарата. В его состав входят только натуральные компоненты.
“Остео Эс” оказывает обезболивающее, противовоспалительное и противоотечное действие.
“Остео Эс” восстанавливает синтез внутрисуставной жидкости.
“Остео Эс” способствует возрождению костной и хрящевой ткани.
“Остео Эс” рекомендован для профилактики и лечения остеопороза.
“Остео Эс” избавляет от метеозависимости.
Здоровые суставы - это основа вашего здоровья!

Заказать препарат и получить более подробную информацию вы можете
по тел. 767-08-99 (с 10.00 до 20.00 ежедневно). Скидки льготникам.
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КАК ИЗБАВИТЬСЯ
ОТ ЭРОЗИИ, КИСТЫ И МИОМЫ

“Мне 63 года. Болячки появляются та-
кие, о каких даже не знала, что они сущест-
вуют. Гинеколог предлагает операцию, но в 
свои годы не хотелось ложиться под нож. 
Прочитала в газете о комплексной терапии 
препарата По д’Арко. Решила пройти курс 
лечения. И теперь живу спокойно, в поликли-
нику хожу только раз в полгода на осмотр”.

А.В. Волкова
“В 2000 году у меня обнаружили опу-

холь на шейке матки. Что только я не пере-
жила, пока ждала результатов анализов. 
Слава богу, онкологию не обнаружили - это 
была миома. Врачи предложили операцию. 
Но, оказывается, миома успешно лечится 
без операционного вмешательства и гормо-
нальной терапии. Спасибо специалистам  
По д’Арко. В свои 48 лет я чувствую себя, 
как говорят: “45 - баба ягодка опять”.

М.И. Фомина

Эти заболевания - общая беда сотен и 
тысяч российских женщин. Как правило, 
предлагают операцию, между тем как пре-
парат, который способен помочь, уже су-
ществует.

Натуральный комплекс По д’Арко - 
естественная альтернатива гормональной 
терапии и хирургическому вмешательст-
ву. Он лечит такие заболевания, как:

миома
кисты яичников
эрозия шейки матки
воспаления придатков
нарушения менструального цикла
молочница
недержание мочи
симптомы менопаузы (приливы жара, 
раздражительность, повышенная 
утомляемость)
фригидность (отсутствие полового 
влечения)

Звоните и заказывайте! Тел. 106-95-74
Время работы - с 10.00 до 20.00 ежедневно                        Льготникам - скидки

№ сертификата 004440.и.840,082002

Недавно мэр Москвы
Юрий Лужков торже-
ственно открыл уни-
кальную для столицы
лечебницу. Это новый
лечебно-диагностиче-
ский корпус городской
клинической больни-
цы № 36.

Расположенная на улице Фортуна-
товской в районе Соколиная Гора
(ВАО), ГКБ № 36 отметила в 2001

году свое 100-летие. Является одним
из крупнейших стационаров Москвы,
рассчитанным на 1400 коек. Имеет 25
отделений хирургического, терапевти-
ческого, гинекологического, ожогово-
го профиля, а также 27 параклиниче-
ских отделений. На базе больницы от-
крыто одно из первых в Москве отде-
лений магниторезонансной компью-
терной томографии, в котором прово-
дят безошибочную диагностику прак-
тически всех травматических повреж-
дений, а также опухолей, инфарктов и
многих других заболеваний.

Проблема доселе была в одном:
мощностей 36-й ГКБ давно уже не
хватало. Строительство ее новых
мощностей велось с 1993 года. И вот
наконец завершилось. По словам
Юрия Лужкова, оно обошлось городу
в 1,5 миллиарда рублей.

- Нам не жалко потраченных де-
нег, - сказал мэр. - Ведь новый
корпус является современным ме-

дицинским учреждением. Кроме
того, он необходим в этой части
города, поскольку в районе как раз
недоставало медицинских учреж-
дений.

Новый лечебно-диагностический
корпус рассчитан на 300 коек. Его об-
щая площадь - 38,5 тысячи квадрат-
ных метров. Еще 2 тысячи квадрат-
ных метров занимают инженерные
службы. Три зоны корпуса и вспомо-
гательные службы соединены между
собой отапливаемым подземным пе-
реходом. В зоне «А» располагаются
различные лаборатории и аптека. В
центральной зоне «Б» находятся при-
емное отделение, блок на 11 опера-
ционных и реанимация. Ожоговый
центр занимает зону «В», здесь же

расположены диагностические и ле-
чебные отделения.

С введением в эксплуатацию нового
корпуса завершилось формирование
уникального, не имеющего аналога в
столице лечебного учреждения, кото-
рое сможет оказывать высококвали-
фицированную помощь при множест-
венных тяжелых повреждениях. Отме-
тим, что сегодня именно в ГКБ № 36
госпитализируют 60 процентов всех
пострадавших с ожогами, нуждаю-
щихся в стационарной помощи. От-
крытие ожогового центра в новом ле-
чебно-диагностическом корпусе поз-
волит существенно улучшить ситуа-
цию с оказанием медицинской помо-
щи этой категории больных.

Геннадий ГЕНИН

-Павел Владиславович, каково сейчас со-
стояние фармацевтического рынка в
стране?

- Специалисты оценивают оптовый рынок в 4,3
миллиарда долларов. А в розницу ежегодно продает-
ся лекарств на 5,5 миллиарда долларов. Это мало: в
России покупают лекарств в десятки раз меньше,
чем в Европе. Почему? Современные качественные
лекарства недешевы. Тем не менее с каждым годом
мы потребляем лекарств больше на 15-20 процентов.

- Добавлю: по соответственно растущим ценам.
- Не скажите. Предпринимаются соответствующие

меры. Одна из них - ограничение наценок на препара-
ты, вошедшие в «Перечень жизненно необходимых и
важнейших лекарственных средств» Минздрава РФ,
который насчитывает более 360 наименований.

- А что с ценами на лекарства, не являющиеся, по
мнению Минздрава, жизненно необходимыми?

- Они продаются по свободным ценам. Однако это
не значит, что цены можно задрать как угодно высоко.

Это не позволит сделать конкуренция, которая
сегодня, к счастью, на нашем фармрынке сильная.
Она ограничивает цены на лекарства порой эффек-
тивнее государственных мер.

- Известно, Россия готовится к введению новых
международных стандартов в связи с вступлением
в ВТО. Что ожидает фармацевтический рынок и про-
изводителя?

- Если новые правила игры будут вводиться по-
спешно, могут возникнуть немалые трудности. В
большинстве развитых стран фармацевтическое
производство ведется в соответствии со стандартами
GMP (good manufacturing practice - правильная про-
изводственная практика). Если производитель имеет
сертификат GMP, то это во всем мире подтвержде-
ние качества продукции. Взяв курс на вступление в
ВТО, мы тоже готовимся к обязательному примене-
нию этой системы. Но чтобы подогнать наши отста-
лые предприятия под жесткие международные тре-
бования, необходимы громадные финансовые сред-
ства. Найти их невозможно без увеличения стоимо-
сти самого производства, в результате чего предпри-
ятия, использующие примитивные технологии, могут
исчезнуть. А вместе с ними - и недорогие лекарства.

- В сфере контроля качества лекарств, поступаю-
щих на внутренний рынок, нас тоже ждет реформа:

в мае грядет замена обязательной сертификации
фармацевтической продукции на добровольную.

- Основная цель этой реформы - усиление госу-
дарственного контроля на фармацевтическом рын-
ке. Пока у нас контроль за качеством и безопасно-
стью лекарств осуществляется по старинке - при по-
мощи сертифицирования. От этого способа защиты
рынка и потребителя весь мир давно отказался как
от дорогого и неэффективного.

До 2004 года стоимость сертификации в России
для изготовителя была необременительной. Но с
прошлого года тариф многократно возрос. Сертифи-
цировать каждую серию стало накладно. И изготови-
тели начали хитрить. В результате сертификат на
фармацевтическую продукцию, по сути дела, стал
филькиной грамотой, не защищающей рынок ни от
подделок, ни от бракованного или испорченного то-
вара. Кроме того, сертификация тормозит вступле-
ние России в ВТО, поскольку противоречит междуна-
родным правилам торговли. Поэтому с 1 мая долж-
ны начать работать территориальные органы контро-
ля качества лекарств в каждом субъекте Федерации.

Планируется создать механизм тотального государ-
ственного контроля всех участников рынка. Такой кон-
троль должен позволить реально снизить объем нека-
чественного товара. Надеюсь, переход на новые прави-

ла игры пройдет безболезненно для потребителей ле-
карств. Но для этого правительству предстоит в сжа-
тые сроки выполнить колоссальный объем работы. Ес-
ли оно это сделает, тогда и процесс реформирования
системы контроля и сертификации лекарственных
средств для населения пройдет просто незамеченным.

Беседу вел
Геннадий ВОСКРЕСЕНСКИЙ

От редакции. Впрочем, китайской стеной госу-
дарственного контроля за качеством лекарствен-
ных препаратов отечественный фармацевтиче-
ский рынок вряд ли огородить. Особенно если из-
готавливать и продавать подделки в нашей стране
пока и выгодно, и сравнительно безопасно. Ни в
Административном, ни в Уголовном кодексах нет
понятия «фальсификация лекарств». Существует
лишь ответственность за мошенничество и неза-
конное использование товарного знака, каковые в
принципе трудно доказуемы. Инспектора уверены,
что только соответствующая уголовная статья по-
могла бы снизить количество подделок. Хотя и
это, наверное, не панацея. Есть страны, где за
фальсификацию лекарственных средств преду-
смотрена даже смертная казнь, но и там преступ-
ный бизнес, оказывается, процветает. В США при-
шли к выводу, что победить «заразу» можно,
только снабдив каждую таблетку индивидуальным
микрочипом. Но нам, очевидно, о такой дорого-
стоящей технологии пока не стоит и мечтать. Да и
нужно ли это, если использованы далеко не все
механизмы решения самой проблемы?..

Лечебный эффект от этого немудре-
ного средства подчас оказывается
чудодейственным. Банки вызыва-

ют на коже временное покраснение и не-
большие кровоизлияния, которые оказы-
вают благоприятное рефлекторное воз-
действие на внутренние органы. В ре-
зультате усиливается кровообращение,
улучшаются питание и сопротивляе-
мость тканей, быстрее рассасываются
воспалительные очаги. Исследования
медиков показали, что под влиянием ба-
нок понижается артериальное давление,
замедляется пульс, в крови уменьшается
число белых кровяных телец - лейкоци-
тов, что свидетельствует об уменьшении
воспалительного процесса, повышается
свертываемость крови. Врачи рекомен-
дуют применять банки при бронхитах,
воспалении легких, плевры; острых и
хронических миозитах, невралгиях, нев-
ритах. Полезны банки и в послеопераци-
онном периоде, у ослабленных больных. 

Обычно их ставят на поверхности ту-
ловища там, где толщина мышечного и
жирового слоев позволяет расположить
сразу по пять-десять банок. Чистый, без
повреждений участок кожи смазывают

вазелином, чтобы уменьшить вероят-
ность ожога и возможность проникнове-
ния воздуха под край банки. Внутрь со-
суда на две-три секунды вносится горя-
щий ватный тампон, смоченный спиртом
(или горящая полоска бумаги), после че-
го банка быстро ставится горлом на по-
верхность кожи больного. Воздух под
стеклянной банкой разрежается, кожа
втягивается в нее и спустя пять-десять
минут приобретает ярко-розовую или
багровую окраску. После этого легким
надавливанием пальца отделяют кожу
от края банки, одновременно отклоняя
ее дно в противоположную сторону. При
этом в нее проникает воздух, и она лег-
ко отпадает.

Помните: при выполнении этой проце-
дуры необходимо быть очень вниматель-
ным и осторожным. Попадание капли го-
рящего спирта на кожу или перегретые
края банки чреваты ожогами. Они могут
образоваться, и если банки держать
слишком долго. Поэтому первые проце-
дуры необходимо провести под контро-
лем человека, уже овладевшего этим не-
хитрым медицинским навыком.

Александр КРЫЛОВ

Мало что в медицине используется так же давно, как
лечебные банки. Изначально они изготовлялись из
глины, полых рогов животных, плотных сортов дере-
ва. Сегодня обычные аптечные банки - это неболь-
шие цилиндрические стеклянные сосуды с утолщен-
ным краем и расширенным полусферическим дном.
Но если под рукой нет такой аптечной тары, вместо
них можно использовать чашку, стакан с ровным за-
кругленным краем.

БЕРЕГИТЕ СЕБЯ...
ПОД БАНКАМИ

МЭР ОТКРЫЛ 
УНИКАЛЬНУЮ ЛЕЧЕБНИЦУ

Отечественный фармацевтиче-
ский рынок ждут большие пе-
ремены. Об этом беседа наше-
го корреспондента с генераль-
ным директором Межрегио-
нального центра сертифика-
ции лекарственных средств
Павлом КОРЫТНИКОВЫМ.

ЗАЧЕМ ТАБЛЕТКЕ ЧИП
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